

Mercredi 26 avril 2017, le projet de création du parc touristique innovant a été publiquement présenté. Ce projet concerne la réhabilitation et la dynamisation du site de défense de Drachenbronn. Le président de la [COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS DE WISSEMBOURG](#) / T : 03.88.05.35.50, Serge Strappazon, a tenu à rappeler que l'un des objectifs était de "créer de l'emploi" tout en évitant "d'avoir une friche militaire sur le territoire". Ce projet, qui repose sur la création d'une sphère de 38 mètres de haut, s'inscrit dans le Contrat de Redynamisation du Site de Défense (CRSD) de Drachencronn. La totalité des actions du CRSD pourrait permettre la création de 350 emplois directs. www.cc-pays-wissembourg.fr